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平成２９年第１回黒石市議会定例会一般質問通告表

所 属 会 派 質 問 者 質 問 要 旨通告順位

１ 雪対策について

ア 今年度の除排雪状況について

イ 公共施設の除排雪について

２ 民生委員について

ア 活動状況について

イ 担い手確保の取り組みについて
１ 新 政 会 三 上 廣 大

３ 福祉バスについて
（ ）一問一答方式

ア 利用状況について

イ サービス向上への取り組みについて

４ 高齢者見守り宅配便事業について

ア 現状について

イ 今後について

１ 西十和田トンネル（仮称）について

ア 県の回答は

イ 市の今後の対応は

２ 農業振興策について
２ 自民・公明クラブ 村 上 啓 二

ア 労働者の確保について
（一括方式）

イ 農業産出額は

ウ ６次産業化の現状と今後の方向性につい

て

１ いじめ防止対策について

ア 新年度の取り組みについて

２ 黒石病院の感染症対策について

ア 現状と他地域との比較について

イ 費用対効果について

ウ 今後の取り組みについて

３ 障害者の介護について

ア 受け入れの現状について
３ 自民・公明クラブ 工 藤 俊 広

イ 高齢者介護と障害者介護の格差について
（ ）一問一答方式

ウ 視覚障害者の現状について

エ 今後の取り組みについて

４ 観光行政について

ア インバウンドの必要性について

イ インバウンドの現状と今後の見通しにつ

いて

ウ 今後の取り組みについて
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１ 浅瀬石川ダムについて

ア 当市との連携の現状について

イ 今後の展開について

４ 自民・公明クラブ 今 大 介 ２ 子育てサポート事業について

（一括方式） ア 事業内容について

３ ふるさとワーキングホリデー事業について

ア 事業内容について

１ 教育行政について

ア 学力向上について

イ 福祉の授業について

ウ 外国語の授業について

５ 高 佑 会 髙 橋 美 紀 子 エ 子ども議会について

一問一答方式 ２ 当市のＰＲについて（ ）

ア 日本遺産への認定申請について

イ 農山漁村振興交付金の活用について

ウ 当市のブランドロゴマーク作成について

１ 小・中学校統廃合後の施設について

ア 平成２９年度からの東英中、六郷中、黒

石中の活用について

イ 平成３２年度からの北陽小の活用につい
６ 黒石市民クラブ 工 藤 和 子

て
（一括方式）

２ 市庁舎耐震対策としての機能分散について

ア 費用とスケジュールについて

分散後の窓口対応についてイ

１ 就学援助事業について

ア 新入学児童生徒学用品費について

２ マイナンバー制度について

ア 住民税特別徴収税額決定通知書等への対

応について

イ 住民税申告書等への記載について

７ 日 本 共 産 党 工 藤 禎 子 ３ 西十和田特定環境保全公共下水道事業につ

一問一答方式 いて（ ）

ア 廃止までの経緯について

イ 原状回復への問題について

４ 黒石市営住宅あけぼの町団地建替工事につ

いて

ア 経過と対応について
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１ 宮古市との姉妹都市締結５０周年について

ア 実施事業について

イ 今後の交流について

２ 行政のＩＣＴ活用について

ア ＩＣＴ活用による効率化、働き方、新た

な政策について

３ ゴミのリサイクルについて

８ 自民・公明クラブ 大 溝 雅 昭 ア ゴミの排出量とリサイクル率について

一問一答方式 イ 市内の回収ボックスと各町内のゴミ置き（ ）

場について

ウ レアメタルと衣料品のリサイクルについ

て

４ 健康都市宣言について

ア 企業の健康経営の推進について

イ 健康マイレージ事業について

１ 当市の財政について

ア 平成２９年度予算について

２ 平成２９年度重点事業について

ア 手話言語普及事業について

イ 子育てサポート事業について

ウ くろいし健康優良事業所連携事業につい

て

３ 教育行政について

ア 小・中学校の給食実施について
９ 自民・公明クラブ 中 田 博 文

イ 成人式の実施について
（ ）一問一答方式

４ 当市の祭りについて

ア 黒石よされと黒石ねぷた祭りについて

５ 黒石商工会議所からの平成２９年度市に対

する要望事項について

ア 市の回答について

６ 市民文化会館の再開と黒石公民館の一部再

開について

ア 今後の見通しについて


